

Informó el Banco Central de Argentina que los bancos intervenidos reanudarán sus actividades desde hoy

De la corresponsalía/DPA, AP y AFP

BUENOS AIRES, 27 de abril. — El Banco Central argentino informó que a partir de hoy lunes, los tres bancos intervenidos reiniciarán sus actividades normalmente. Sin embargo, la crisis financiera por la que atraviesa este país es, a juicio de medios financieros, un indicador de la errónea línea económica seguida por el ministro de Economía, José Martínez de Hoz, y puede marcar el rumbo del gobierno que en marzo de 1981 sucederá al que actualmente preside el general Jorge Videla.

Por otro lado, también se reveló que a partir de la liquidación del Banco de Intercambio Regional (BIR), ocurrida el 28 de marzo último, cada uno de los bancos ahora investigados perdió 50 por ciento de los depósitos capados. Asimismo, afirman fuentes informadas, las deudas tota-

les del Banco de Los Andes llegan a mil 500 millones de dólares, las del Oddone a 900 millones y las del Banco Internacional 700 millones.

Mientras tanto, medios financieros opinaron que aunque es segura la permanencia de Martínez de Hoz en lo que resta del mandato de Videla, los últimos sucesos pueden significar un escollo para asegurar la continuidad de la actual línea económica bajo el siguiente mandato.

Martínez de Hoz ha impulsado una audaz apertura de la economía argentina a la competencia extranjera, que le ha valido críticas de los sectores sindicales, de los empresarios nacionales y de los productores agrarios. Ha reducido la actividad económica del Estado en favor de la iniciativa privada, ello se tradujo en una

“liberalización” sin precedentes para la actividad financiera.

La especulación financiera fue la actividad más rentable en los últimos tres años y a su amparo surgieron importantes grupos económicos vinculados a los bancos.

Al margen de las particularidades de cada grupo y de su responsabilidad en la crisis actual, lo cierto es que las instituciones intervenidas se encontraban en serias dificultades debido a la situación del sistema financiero inaugurado en 1977, que instauró una libertad irrestricta en el mercado de finanzas, liberando las tasas de interés, el movimiento de capitales y auspició el surgimiento de un gran número de bancos.

El Banco Central garantizaba los depósitos en 100 por ciento, liberando al inversor de todo tipo de riesgos.